

小信中島連区

地域づくり協議会だより

* 発行者 小信中島連区地域づくり協議会広報広聴部会

成人講座 「みんな仲良く楽しく元気に歌いましょう」

お盆が過ぎても残暑が続く8月19日（土）午後、公民館で成人講座のうたごえ喫茶が、「みんな仲良く楽しく元気に歌いましょう」と題して開かれました。

講師は、江南市草井在住の永井弘海さん、はじめのお話として発想の転換、「アカンことばかり考えてもいかんよ。」とのお話があり、参加者一同大いに納得して、次の「懐かしい演歌・流行歌」に入ってきました。キーボード演奏は永井さん、みごとな演奏につられて「旅の夜風」から「好きになった人」まで全14曲、あっという間の1時間半でした。



楽しくうたごえ喫茶



巨大なドリームリフター



間近で見学

親子ふれあい教室 社会見学

8月23日（水）、公民館家庭学習部主催の社会見学が行われました。今年は、中部国際空港セントレアの滑走路見学ツアーをメインに、エビフライで有名な「まるは食堂」で昼食を食べたのち、新美南吉記念館を見学し、げんきの郷をまわってくるという盛りだくさんのコースでした。

滑走路見学ツアーでは、世界に4機しかない「ドリームリフター」が見られ、着陸してきた飛行機を100メートルの距離で見られて、普段はできない貴重な体験をしてきました。子どもたちも大きなエンジン音を間近で体感し、ブレーキタイヤの摩擦で白い煙が上がる様子を実際に見て、歓声をあげていました。その後も新美南吉記念館でかわいいおみやげを買い、げんきの郷で限定スイーツを食べたりして、一日を過ごしました。夏休みの楽しい思い出として心に刻まれたことと思います。

親子ふれあい教室「わたがし製造機を作ろう」

9月9日(土)、親子理科実験教室が行われました。中部大学准教授橋本美彦先生をお招きし、砂糖について学んだ後、その砂糖を使って昔懐かしの「カルメ焼き」を作りました。カルメ焼きがプクッと膨らむと、「膨らんだ!!」と、歓声が上がりました。

つづいて、わたがしを作りました。渡されたのは空き缶とカプチャーノミキサー。ありふれた材料ですが、工夫ひとつでわたがしが作れてしまうということにも、驚きと発見があふれていました。熱せられた砂糖が変化して糸状になって出てくると、おとなも「出てきた! 出てきた!」と盛り上がり、割りばしで巻き取って試食をしました。

理科の原理を学びつつ、親子で楽しくおやつを作る体験ができました。



できたよ! わたがし

オカリナコンサート in 墨会館

9月9日(土)午後、公民館(墨会館)で、素敵なオカリナコンサートが開かれました。この企画は、教養講座と公民館成人講座の共催で開かれたものです。出演は、講師の内藤いづみさんをはじめとする「アールグレイ」のみなさん、総勢11名です。

アールグレイとは、柑橘系の香りをつけた紅茶の名前で、その名のとおり、さわやかな音色のオカリナ演奏が始まりました。一曲目の「バラが咲いた」からラストの「故郷」まで全13曲、歌詞カードがなくても聴衆の皆さん、楽しそうに口ずさんでいました。内藤さんが「素晴らしい歌声ですね」というと、すかさず会場から「演奏がいいから」の返事、アンコールには「埴生の宿」が演奏され、大きな拍手の中、コンサートは終了しました。



さわやかなオカリナの音に包まれて

10月連区の行事

- ★ 小信中島連区敬老会 1日(日) 13:00～ 一宮市尾西市民会館
- ★ 4日(水) 教養講座「円空さんってどんな人?」 9:30～ 公民館
- ★ 14日(土) 公民館親子ふれあい教室「人形劇団ぼてとん」鑑賞会 10:00～ 公民館
- ★ 17日(火)、20日(金) 女性の会 干支木目込作り 9:30～ 公民館
- ★ 18日(水) 教養講座 社会見学「豊橋、二川宿と蒲郡オレンジパーク」
- ★ 21日(土) 公民館バレトン教室 14:00～ ★ 24日(火) 公民館女性学級 生花教室 13:30～ 公民館
- ★ 27日(金) 公民館成人講座 社会見学「トヨタ博物館と東山動植物園」
- ★ 28日(土) 公民館スポーツ吹き矢教室 14:00～ 公民館
- ★ 29日(日) なかよしフェスタ 10:00～ 小信中島小学校